

8008 Zürich, 22. September 2017

Mainaustrasse 58

Traurig nehmen die Wohnheime im Seefeld Abschied von

## **Sonja Eisold**

26. 06. 1952 – 20. 09. 2017

Eine einzigartige und lebensfrohe Persönlichkeit hat von den Wohnheimen im Seefeld Abschied genommen. Die Wohnheime waren 42 Jahre lang ihr Zuhause, hier wirkte sie wie ein Sonnenschein und trug mit ihrem Wesen viel zu einer lebenswerten und heiteren Atmosphäre bei. Die Bewohnerinnen und Bewohner wie auch die Mitarbeitenden werden sie sehr vermissen.

Wohnheime im Seefeld

*Bewohnerinnen und Bewohner sowie Mitarbeitende*

Urnenbeisetzung mit anschliessender Abschiedsfeier auf dem  
Friedhof Enzenbühl, Donnerstag, 28. September 2017 um 10:30 Uhr  
Forchstrasse 384, 8008 Zürich